REINOSA

Ayer se clausuraron los XXIII cursos de verano de la UNED. Un centenar de alumnos asistió a los dos seminarios

ALFOZ DE LLOREDO

Completada la mejora del parking de la playa de Luaña, con 70 plazas más y dos trabajadores para la limpieza

LAREDO

El grupo IPdL ha solicitado que se recupere el servicio de préstamo de bicicletas, que ya funcionó en 2010

Castro Urdiales

El juez Acayro amplía en nueve más los delitos en el caso 'La Loma'

Cifra en 9,6 millones el daño al Consistorio por las irregularidades urbanísticas

R. M. E. / Castro Urdiales Atendiendo la petición de la Fiscalía el titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Castro Urdiales, Luis Acayro Sánchez, ha emitido un nuevo auto sobre el caso La Loma en el que mantiene sus acusaciones contra los principales imputados y amplía el número de delitos en otros nueve. Estos son: prevaricación administrativa v urbanística, falsedad de documento público, estafa, delito contra la ordenación del territorio, cohecho, falsedad de documento mercantil, infidelidad en la custodia de documento público y malversación de fondos públicos

Otra de las novedades es que el magistrado excluye de la causa a dos promotores (Granados Isusi de Gruisu y Arce Rivas de Cenavi) y a un técnico (Ramiro Amorrortu), quedando la relación de imputados en 48 acusados, entre los que figuran 23 políticos, 13 promotores y constructores, ocho funcionarios municipales, tres técnicos y un notario.

Por otro lado, Acayro Sánchez cifra en más de 9,6 millones de euros el perjuicio patrimonial que se habría causado al Ayuntamiento castreño por las presuntas irregularidades urbanísticas en La Loma (construcción de viviendas en terreno público



CARLOS PEREIRA

El parque infantil de Amestoy ya tiene a 'Flavi'. El alcalde de Castro Urdiales, Iván González (PP), inauguró ayer la nueva atracción instalada en el parque infantil de Amestoy, destinada al juego de los más pequeños. Realizada por la empresa de carrocistas castreños Francis 2, se trata de una enorme y colorida ballena que ha sido bautizada con el nombre de Flavi, en homenaje a los orígenes romanos (Flaviobriga, de Tito Flavio) de esta localidad costera.

sin dotaciones ni servicios), principalmente por los aprovechamientos que tenían que haber cedido al Consistorio varios promotores.

El magistrado dará traslado de este auto al Ministerio Físcal y a las acusaciones particulares para que, en un plazo de diez días, formulen el escrito de acusación solicitando la apertura de juicio oral o el sobreseimiento de la causa.

El nuevo auto imputa sendos presuntos delitos de falsedad de documento público y de cohecho al exsecretario municipal, César Saiz, y al promotor y técnico, Valentín Galdós, al igual que al exalcaide y actual portavoz de Acuerdo por Castro, Rufino Díaz, y a la funcionaria municipal, Yolanda Sánchez, que habría recibido presuntas comisiones ilícitas.

TAMBIÉN SUCEDIÓ

CASTRO URDIALES

Festival benéfico de Ampros. El patio del instituto Ataúlfo Argenta acoge hoy sábado, desde las 16.30 horas, un festival a beneficio de la asociación Ampros, que incluirá actuaciones, música y bailes a cargo de las personas con alguna discapacidad intelectual. Cuenta con la colaboración de la Concejalía de Servicios Sociales.

ARNUERO

Visita de Ingenieros europeos, americanos y nipones. 150 ingenieros de diversos países europeos, Estados Unidos y Japón, visitaron esta semana el molino de marea de Santa Olaja para conocer cómo funciona este ingenio hidráulico por medio de las ruedas de moler maíz que se mueven con las mareas de la marisma. Esta actividad se enmarcó en el Congreso Internacional de Ingenieros de Costa celebrado en Santander.

LIÉRGANES

Mercado medieval. Este fin de semana, la Plaza de los Cañones y las calles adyacentes acogen un mercado medieval que contará con talleres de orfebrería, puestos de venta tradicional de artesanía y de alimentación de productos típicos, todos ellos ambientados en la época medieval. Además, habrá un campamento medieval donde se harán exhibiciones de esgrima, combate medieval y vida de campamento; talleres participativos de tiro con arco, esgrima infantil, heráldica, pintura y tocados medievales, y actividades de animación durante todo los dos días.



Participantes en el simulacro.

NOJA

Simulacro de rescate en las playas. Un helicóptero del 112, una lancha zodiac de playas, una moto de agua de rescate y todo el equipo de socorristas de las playas de Noja, participaron el pasado jueves en un simulacro de salvamento frente a la isla de San Pedruco, en la playa de Ris. El objetivo era familiarizar a los socorristas de las con determinadas acciones de rescate.

HAZAS DE CESTO

Contratación de parados para actualizar el callelero. El Avuntamiento contratará a cinco desemleados durante cinco meses con la subvención de 12.500 euros concedida por el Servicio Cánta bro de Empleo, y una aportación de 16,500 euros. Por un lado, se contratarán a un geógrafo y un informático para elaborar un nuevo calleiero del municipio, modificar los padrones y cartografiar las infraestructuras, lo que permita ordenar los números de los domicilios, las calles y los barrios para facilitar el trabajo al Servicio de Correos y la búsqueda correcta de direcciones. Y a un capataz y a dos peones para realizar labores de mantenimiento de la jardinería.

CASTRO URDIALES

La DYA estrenó ayer nueva Central Operatíva. La DYA Cantabria inauguró ayer su nueva Central Operatíva de Emergencias y Servicios Sociales en Castro Urdiales, ubicada en un bajo de la calle Leonardo Rucabado, cedido y acondicionado por el Ayuntamiento.

